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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12.15 13.25

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12.15 13.25

CATALFAMO Giorgio Componente 12.15 13.10

GRASSO Tindaro ASSENTE ASSENTE

LA MALFA Stefano ASSENTE ASSENTE

LEPRO Antonina 12,15 13,25

PINO Angelita 12,20 12,55

SIDOTI Gabriele ASSENTE ASSENTE

L'anno duemilaventidue, il giorno 7 del mese di luglio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;



Alle ore 12.15 sono presenti i consiglieri Catalfamo, Pino Carmelo, La

Rosa e Lepro, constatato il raggiungimento del numero legale il

presidente dichiara aperta la seduta. Svolge le funzioni di segretario

il consigliere La Rosa.

Alle ore 12.20 entra in aula il consigliere Pino Angelita.

La Commissione, come stabilito, si sposta nella zona costiera per

verificare lo stato dei luoghi avendo ricevuto alcune segnalazioni da

parte della cittadinanza.

Alle ore 12,30 la commissione con i predetti componenti si ritrova in

località Spinesante ove è stata segnalata attività di spurgo con

conseguente sversamento di liquami maleodoranti direttamente in

mare.

1 consiglieri Pino Carmelo, La Rosa, Lepro, Pino Angelita e Catalfamo

procedono quindi ad ascoltare alcuni cittadini presenti in spiaggia

che riferiscono sull'accaduto.

Si tratterebbe di un episodio che si sarebbe verificato ieri (mercoledì

6 giugno] alla presenza di alcuni testimoni; non è stato tuttavia

possibile identificare gli autori né il numero di targa del veicolo che

ha proceduto alle operazioni.

Non si ha notizia di documentazione fotografica o di filmati che

possano documentare i fatti. In ogni caso i Cittadini dichiarano che è

già stata fatta segnalazione all'URP.

1 Cittadini presenti segnalano altresì al Presidente Carmelo Pino

l'esigenza di regolamentare con segnaletica orizzontale il pericoloso

incrocio presente nei pressi del nuovo lido . In quel quadrivia in

particolare i veicoli con direz. ME-PA, svoltando verso monte

tendono a tagliare la curva con grave pericolo per i pedoni, ciclisti e

altri utenti della strada.



Con roccasione si procede ad sopralluogo della zona costiera in quel

tratto dove alcuni cittadini segnalano la presenza di cumuli di rifiuti

a ridosso della spiaggia, attribuendoli alla presenza di alcuni camper

in sosta fino al giorno prima; si rileva anche la necessità di

manutenere il parco giochi ivi installato.

Alle ore 12,55 il cons. Pino Angelita lascia i lavori di Commissione

Ci si sposta verso la zona Cantoni ove si verifica che la

Amministrazione ha provveduto alla sistemazione e messa in

sicurezza quantomeno del tratto pedonale e ciclabile a ridosso della

spiaggia recentemente erosa dalle mareggiate. Si è altresì

provveduto a sistemare le varie aiuole.

La zona oggi appare fruibile dalla cittadinanza anche se saranno

necessari importanti interventi strutturali. 11 cons. La Rosa riferisce

che diversi cittadini hanno evidenziato che è comunque urgente

provvedere a ripristinare alcuni punti per agevolare la discesa verso

la spiaggia, in diversi tratti molto difficoltosa a causa della grave

erosione dell'area che comporta dei grandi dislivelli.

Si passa brevemente a verificare lo stato della spiagge e delle acque

antistanti che oggi si presentano particolarmente limpide e sono

frequentate da diversi cittadini, attesa la giornata particolarmente

afosa.

Alle ore Ì3.10 il cons. Catalfamo lascia i lavori di Commissione.

Ci si sposta quindi nella zona centrale ove nulla di rilevante viene

segnalato, se non la carenza di cestini sui marciapiedi ed il mancato

svuotamento di quelli presenti in spiaggia che si presentano

strapieni.

La Commissione si reca quindi in località Cicerata ove si rileva, nei

pressi della ex colonia, la assoluta carenza di attraversamenti

pedonali-e di segnaletica orizzontale proprio in prossimità dell'area
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di sosta ivi presente. La carenza è stata più volte segnalata al

comando di RM. in particolare dai cons. Pino Carmelo e Lepro e in

tal senso si prowederà ulteriormente a rinnovare la segnalazione,

considerata l'imminenza del trafficato periodo agostano che

certamente aggraverà la situazione.

Ci si sposta quindi verso il cavalcavia lato Milazzo dove si stanno

eseguendo lavori di rifacimento; la zona è abbastanza frequentata e

i cittadini presenti non segnalano particolari criticità se non la

necessità di installare alcune passerelle verso il mare.

I  lavori della commissione sono oggi documentati anche con

fotografìe.

Copia del presente verbale viene trasmesso all'Ufficio Relazioni per

il Pubblico ed al Sindaco per Loro opportuna conoscenza.

Alle ore 13.25 la sediLta viene dichiarata conclusa.

no Il Priesìdènte


